



花緑輝

令和2年度
学校報年末特集号
大仙市立
太田中学校

2020年も残すところあと僅かとなりました。本年中も、保護者の皆様や地域の皆様から多くのご支援をいただき深く感謝申し上げます。

コロナ禍で、「こんなこともあるんだ」とびっくりすることが多かった1年でした。各種大会の中止、修学旅行の延期、行事の縮小、そして季節を問わず生徒がマスクを着用する日常。皆様にはその都度ご理解とご協力をいただきました。

まだ油断はできませんが、来年こそ本来の学校の活動が戻ってくることを願い頑張っておりますので、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



「受験期の栄養講座」

よい習慣が扉を開く



11月下旬に「食生活に関するアンケート」調査を行いました。【調査期間：11/18～24 定期テストの直前1週間 調査対象：3年生】

★就寝時刻→午後11時台が最多。テスト前日は午前0時超の生徒が増加。

★朝食は？→取らない生徒は10%。さらにテスト前日になると取らない生徒が17%に急増。

「2019年中学生の朝食摂取率調査」で秋田県が全国1位の96%だったことを考えれば…、本校の調査結果は好ましいものではない。

この結果を基に、栄養教諭の千葉先生から栄養講座を開催していただきました。

おジャマします。授業拝見！

技術科：佐藤貴芳先生(2A)



「一人一研究授業」の12月の授業者は、技術科の佐藤貴芳先生です。授業の題材は「プログラムによる計測・制御」で、生徒は“プロロボ”（模型の車）にパソコンで車庫入れができるように命令を入力します。しかし、実際に動かすと手前で曲がったり行き過ぎたりして思うようにいきません。生徒は学習課題のクリアに一生懸命でしたし、友達同士の意見交流や助け合いも活発に見受けられました。

ただ、佐藤先生の真のねらいは順序処理のプログラムの基本を理解させることではありません。最近注目のプログラミング教育ですが、単にプログラムを作成することが重要なのではなく、目的を達成するためには正しい手順を考え、正確に実行することが大切であることを理解し、そうした態度を身に付けさせることにポイントがあるように感じました。



＜受験生への叱咤激励コーナー＞

「栄光は君に輝く」



～また来た冬休み！最後の冬休み！～

微妙な心境で迎える冬休みだと思えます。そこで、

□「自分を追い込む時期ではない！」

⇒その日その日にベストを尽くす。



□「学習は昼に時間を決めて」

⇒試験は昼に行われる。やる気がない時は無理にでも学習を始める。そのうち調子が出てくる。

□「君が世界の中心ではない」⇒周囲の大人が頑張ってくれるから受験勉強ができる。感謝の心を忘れず、家族の一員としての役割を果たす。

「先日、今年も学校花壇で大変お世話になった高橋さん宅に伺い、生徒会から感謝状を贈呈しました。高橋さんからは、みんなが協力して頑張ったからだよと言っていただきました。」(3年高橋前会長)



「住職、ブーさんですか！」

◆ 今年も「あなたの考える今年の漢字は？」と太中生と職員 20人ほどに聞いてみました。

1年生：「協」「戦」「初」「病」「染」

2年生：「異」「考」「特」「交」「新」

3年生：「友」「未」「厳」「瘦」「踊」

職員：「走」「惑」「運こ」「歩」「佛」「異」「還」

※コロナの影響がいろいろあるようでした。休校中に痩せたり踊ったり…？

太中の行(年・来る年)

- 12/26 (土) 冬季休業開始 (～1/13)
- 28 (月) 3年生学習相談 仕事納め
- 29 (火) 年末年始の休日 (～1/3)
- 1/ 4 (月) 仕事始め
- 5 (火) 3年生実力テスト
- 12 (火) 職員研修・職員会議
- 13 (水) 冬季休業最終日

プレイバックPART II (8月~12月)



“International Day”で来校した5か国5名の皆さんとゼイン先生



プランターの積み込み、生徒交流は無しで、花をコンテナ車で運びました



様々な制約の下、3年生は最後の太中祭をやりました。



秋晴れの下 校内駅伝大会でのデットヒート(中継点直前)



Zoomでかりフォルニアで太田をつなげて、1年生が交流しました



八・九月	17	月	いつもより早く前期再開 (春先の休校のため) 駅伝試走
	18	火	新人総体抽選日 *この週は暑い日が続きました。
	20	木	ついにインターナショナルデーが実現! 5名のALTが来校
	22	土	田沢湖駅伝中止決定の連絡が入る…。
	23	日	PTA 早朝作業 & アルミ缶回収 駅伝部臨時保護者会開催
	25	火	3年生実力テスト
	1	火	学校生活アンケート 指導主事計画訪問 (生徒指導)
	2	水	輸送業者に依頼しペゴニアを大槌学園に (生徒交流は中止)
	3	木	エール花火を齊内川河川敷でドドン! (by 和火屋さん)
	8	火	仙北出張所長訪問 (太田在住の加藤所長からアツイ激励)
	12	土	郡新人総体及び秋季野球角館大会 (12日と20日)
	14	月	太中祭テーマ集会 *規模を縮小して実施することを確認
	17	木	前期中間テスト 太中祭部門別会議
	24	木	細心の注意を払い1年生が宿泊研修にGo! (~25日 田沢湖)
28	月	太中祭準備活動本格化	
十月	1	木	学校生活アンケート *フェイスガードで歌う人→
	2	金	太中祭予行 合唱祭 英語検定
	3	土	太中祭の諸準備 前日祭
	4	日	太中祭 (半日日程, 食堂等無, 入れ替え等) *ご協力に感謝
	8	木	前期終業式 (*9日の振替休業日のみで後期へ)
	12	月	後期始業式
	15	木	市教育アドバイザー来校
	21	水	アスリート駅伝 & なべっこ *なべを見る人→
	22	木	「夢の教室」(市民会館)
	23	金	「命の大切さ」出前講座 (2年生) 3年生実力テスト
	27	火	美郷新人駅伝大会 (男子: 12位 女子: 5位)
29	木	仙教研秋季研究会 (国語 本校が会場)	
30	金	太田地域文化講演会 (講師: 鈴木裕樹氏 本校体育館で開催)	
十一月	2	月	学校生活アンケート
	4	水	生徒会役員選挙 (立合演説会・投票)
	6	金	3年生実力テスト 細心の注意を払い2年生が校外学習にGo! (秋田火力発電所→男鹿水族館)
	7	土	草薙杯バレーボール大会 *豪太を見る人→
	10	火	PTA講演会 (1・2年生) 進路PTA (3年生)
	12	木	指導主事計画訪問 (数学)
	17	火	3年生は学習相談に突入!
	19	木	性教育講座 (3年生 講師: 吉村医師)
	20	金	生徒総会 三者面談開始 (3年生)
	25	水	後期中間テスト (3年生)
十二月	1	火	学校生活アンケート
	3	木	県学習状況調査 (1・2年) 3年生実力テスト
	10	木	市特別支援教育アドバイザー来校
	11	金	アウトメディアチャレンジ開始
	16	水	後期中間テスト (1・2年生)
	17	木	生徒会中央委員会
	18	金	指導主事計画訪問 (特別支援教育)
20	日	アンサンブルコンテスト (和ピア) *祝! 金賞&1位 金管八重奏↑	
22	火	認知症サポーター研修 (3年生) 校内球技大会↓ (2年生)	
23	水	校内球技大会 (1年生)	
24	木	校内球技大会 (3年生)	
25	金	冬休み前集会 セレクト給食	
26	土	冬季休業開始 (~1/13)	
28	月	3年生学習相談 仕事納め	

